

## Desalentador enfrentamiento entre hermanos

Escrito por hector luis manchini  
Martes, 05 de Febrero de 2013 17:58 -

---

En diario Río Negro del 5/2/2013 informa: "El periodista Nelson Castro denunció que durante el fin de semana lo echaron de un bar y lo atribuyó a su posición crítica con la administración de la presidenta Cristina Kirchner".

El hecho ocurrió en un local de la avenida Santa Fe que no quiso identificar. Dijo que un empleado del comercio lo invitó a retirarse porque era considerado persona no grata. El decidió irse para evitar cualquier incidente mayor.

"La situación está con tanta sensibilidad que uno no sabe cómo puede reaccionar el otro", expresó en una entrevista a radio La Red.

El periodista vinculó el hecho al clima de crispación que se vive en la actualidad, luego de que días pasados dos funcionarios del gobierno fueron abucheados en dos episodios distintos. "Si generamos un país así, nos quedamos sin país", concluyó.

La noticia llevo de inmediato a mi mente imágenes de algún documental del inicio del Holocausto donde dos judíos eran expulsado por su raza de una tienda donde el nazismo ya se había instalado con toda su carga de fanatismo o intolerancia, también de figuras de blancos con capuchas colgando a negros pobres e inocentes por razones de raza y un micro para blancos donde se expulsaba violentamente a un hombre de color que era arrollado por el vehículo - sucesos estos últimos ocurridos no hace muchos años en E.E.U.U de Norteamérica, o el apartheid sudafricano derrotado por la valentía de Mandela.

## Desalentador enfrentamiento entre hermanos

Escrito por hector luis manchini  
Martes, 05 de Febrero de 2013 17:58 -

---

Sin duda estamos en la mala senda. Toda dictadura de las duras se inician con episodios de esta naturaleza, se perdió la solidaridad entre hermanos, el orgullo de patria - cierta vez doné una bandera argentina para que el municipio la colocara en el muelle de San Martín de Los Andes y nunca ocurrió - van a existir municipios donde habrá lugares que no dejaran ingresar a determinados ciudadanos por no coincidir con el modelo neomarxista de Cristina, o provincias como Neuquén, aliada íntima a CFK, donde los independientes u opositores tendrán problemas de trabajo, mobbing, etc. Este clima de violencia no es casual fue creado intencionalmente por el Gobierno Nacional y provincias aliadas para generar anarquía, someter a un pueblo manso y pobre enriquecer a los afines, generar una inmensa anarquía y revulsión.

A río revuelto, sin instituciones, ganancia de los tiranos el asunto es que estas situaciones siempre terminan sangrientamente según enseña análogos episodios históricos y hacia ese fin se encamina este país desafortunado.

La Sra. Presidente apoyada por los gobernadores aliados, se ha encargado con sus arengas en cadena nacional y las continuas medidas tendiente a restringir la libertad de los individuos, desalentar inversiones, olvidarse de crear políticas de trabajo, salud y educación, porque no le interesa hacerlo, porque su objetivo es que el pueblo argentino sea ignorante y sumiso de manera tal que la cultura del trabajo sea un postulado del pasado reemplazado por subsidios de todo tipo financiados por ANSES y el Banco Central emitiendo sin pudor y sin reservas, generando inflación que sumada a la violencia, como señala el Dr. Nelson Castro, nos llevará indefectiblemente a quedarnos sin país.